

06 19 2016 Los Tiempos

En ocho años, la inversión en producción agropecuaria casi se triplica

La inversión pública ejecutada en el sector Agropecuario entre 2006 y 2014 fue de \$us 136 millones, cifra superior a los \$us 48 millones reportados en el periodo 1997 y 2005, es decir casi tres veces más.

Según un informe del Ministerio de Economía y Finanzas Públicas, estos recursos fueron dirigidos principalmente a fortalecer al aparato productivo del país a través de la construcción de sistemas de riego y microriego, dotación de semillas, construcción y equipamientos de plantas de acopio, programas de fortalecimiento y apoyo a la ganadería, complejos productivos piscícolas, programas nacionales frutales, hortalizas, rumiantes, equipamiento de plantas de acopio, entre otros.

En lo referente a la inversión extranjera directa en este mismo sector, durante el periodo 2006 y 2014 alcanzó un valor acumulado de \$us 10,9 millones, cifra que triplica la registrada entre 1997-2005, cuando llegó a \$us 3,1 millones.

Según datos del Censo Agropecuario 2013, Santa Cruz concentra el 97,6% de la superficie destinada al cultivo de oleaginosas y otros productos agroindustriales. Un reporte de La Razón, del 17 de diciembre de 2015, da cuenta de que la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO) informó que la producción agrícola de Santa Cruz alcanzó en 2015 12,94 millones de toneladas métricas (TM), lo que significa una caída del 9,8% respecto a 2014, cuando se registró 14,35 millones de TM.

En esa oportunidad, el presidente de la CAO, Julio Roda, explicó que la campaña de verano 2015-2016 registraría una disminución en la superficie cultivada en varios rubros aunque se esperaba que el comportamiento climático acompañe de forma positiva la cosecha. Caso contrario, advirtió que otra vez podría registrarse una disminución de la producción agrícola.